
Son épouse, Rosmarie **Schwitzguébel**, à Lausanne ;

Ses enfants :

Thierry **Schwitzguébel**, à Villeneuve ;

Chantal et Arthur **Cerdan-Schwitzguébel**, en Espagne ;

Ses petits-enfants : Aurélie, Natacha, Paola, Luca et Déborah ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur
Jean-Paul SCHWITZGUÉBEL

qui s'en est allé paisiblement le dimanche de Pâques 31 mars 2024,
dans sa 94^e année.

Le culte d'adieu aura lieu au temple des Croisettes, à Epalinges,
le jeudi 4 avril, à 14 heures 30, suivi des honneurs.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de
l'EMS Le Tilleul à Lausanne pour la qualité de son accompagnement.

Adresse de la famille :

Thierry Schwitzguébel, ch. des Noisetiers 11, 1004 **Lausanne**.
